
 

 

 
 
 

“Desafuero contra Blanco se desechó por mala integración 
de carpeta”: Flores 

 
 
En entrevista con Enfoque Noticias, Hugo Eric Flores, diputado de Morena 
habló sobre la decisión de desechar la solicitud de desafuero en contra de 
Cuauhtémoc Blanco. 
 

 
Afirmó que la carpeta esta muy mal integrada y la solicitud carece de los 
medios técnicos para admitir este asunto. 
 
“Se nos acusó que estábamos pateando el bote, pero queríamos que la Fiscalía 
presentará una solicitud con los requisitos”. 
 
Aseguró que la carpeta no fue certificada, lo cual es un asunto de forma, pero 
provoca que se caigan los elementos. 
 
“A nosotros no nos permitía revisar si de verdad se cumplían los requisitos para 
que fuera ejercitada la acción penal”. 
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Comentó que la investigación no se ha cerrado, por lo que exhortó a la Fiscalía 
de Morelos a presentar una nueva solicitud. 
 
 
https://enfoquenoticias.com.mx/podcast-entrevistas-mario/desafuero-
contra-blanco-se-desecho-por-mala-integracion-de-carpeta-flores/ 
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